

Fallbeispiel *Lunes de Miel* Cushing



Rasse: Rheinländer Warmblut
Geschlecht: Stute
Geboren: 2000
Stockmaß: 1,78 m
Gewicht: 650 kg
Einsatzbereich: Rentnerpferd, vorher dressurmäßig geritten
Unterbringung: Offenstall mit ganzjährigem Weidegang

Beschreibung des Pferdes

Die Stute ist ein sehr schwerfuttriges Pferd und sie kam im Oktober 2019 als Rentnerpferd aus dem Dressursport zu uns. Diagnose Cushing und diverse Lahmheiten und eine langjährige Behandlungshistorie. Sie ist sehr dünn und hat an Muskelmasse verloren.

Der ACTH Wert war beim einmaligen Check im Oktober hoch, die Insulinwerte ausgeglichen.

Die Stute ist allerdings auch sehr misstrauisch bei allen Behandlungen, sprich Schmied, Tierarzt usw. d.h. der erhöhte ACTH Wert ist sicherlich nicht sehr aussagekräftig.

Innerhalb der ersten Woche der Gabe von ARGININ 4.0 zeigte sich die Stute lebendiger und agiler. Sie wurde charakterlich ausgeglichener und zutraulicher. In der Herdenstruktur wurde sie sichtlich kraftvoller und nicht mehr aggressiv. Hufe, Haut und Haare glänzen und sehen kräftig aus. Und sie riecht nicht mehr nach Eiter.

Um ihr ein Cushing-Mittel zu geben, wurde die Gabe von ARGININ 4.0 unterbrochen. Danach ging es ihr eindeutig schlechter. Jetzt bekommt sie es wieder und ab dem zweiten Tag ging es wieder bergauf. Der Unterschied ist deutlich sichtbar! Sie ist präsenter und lebendiger.

